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ATA DA SEXUAGÉSSIMA NONA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DE RORAIMA – CAU/RR, 2 

REALIZADA EM DEZESSEIS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSETE. 3 

Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às onze horas e 24 4 

minutos, na Sede do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Roraima – CAU/RR, 5 

situado na Avenida Major Williams, número novecentos e treze, no bairro centro, na 6 

Cidade de Boa Vista, Estado de Roraima, reuniram-se os Conselheiros Estaduais, para a 7 

realização da 69° Sessão Plenária Ordinária do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de 8 

Roraima – CAU/RR. Preside a Sessão, o Presidente Arquiteto e Urbanista Pedro Hees, 9 

estando presentes os seguintes Conselheiros Titulares Arquitetos e Urbanistas: Roberto 10 

Brito Farias, Ingrid Skarlety, Maria do Perpétuo Socorro e Eduardo Oliveira Marques 11 

assim como a presença do Conselheiro Suplente Nikson Dias. Item 1 (um) - 12 

VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM – após a verificação do quórum, o Presidente informa 13 

que há quórum. Item 2 (dois) - EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO E 14 

DO HINO DO ESTADO DE RORAIMA - Iniciando a Sessão Plenária com Execução 15 

do Hino Nacional e em seguida o Hino do Estado de Roraima. Item 3 (três ) – 16 

APROVAÇÃO DE ATA. Ata anterior não aprovada por motivos operacionais, sugere-17 

se aprovação em reuniões futuras. Item 4 (quatro) –  CORRESPONDENCIAS. O 18 

Presidente fala do Seminário Regional da CED-CAU/BR que acontecerá nos dias 16 e 19 

17 de novembro em Boa Vista/RR, com palestra do Prof. Pedro Cerino e do evento do 20 

IAB que aconteceu nas dependências do CAU/RR. Comenta, ainda, acerca do 21 

anteprojeto de resolução que cria o contrato de reequilíbrio orçamentário - que trata da 22 

assistência financeira aos CAUs/UF. O Presidente apresentou ainda, os debates a 23 

respeito do último fórum de presidentes, sobre os problemas oriundos da eleição feita 24 

por meio do siccau, que apresentou falhas durante o processo eleitoral. Item 5 (cinco) – 25 

DEMISSÃO FUNCIONÁRIA FERNANDA. O Presidente informa o pedido de 26 

demissão da funcionária Fernanda por motivos de saúde. Na oportunidade, desejou 27 

sucesso e melhora para a mesma. Item 6 (seis) – MUDANÇA DA DATA DA 28 

PLENÁRIA. O Presidente ressalta que a festa do dia do Arquiteto está marcada para o 29 

dia 09/12. Frisou a respeito do regulamento eleitoral, em que a posse e a diplomação dos 30 

eleitos devem ser feitas no período de 12 a 14/12, motivo pelo qual sugere que a Plenária 31 

seja realizada no dia 12/12. A sugestão foi aprovada pelos Conselheiros Ingrid Skarlerty, 32 

Maria do Perpétuo Socorro, Roberto Brito e Eduardo Marques, que votaram em 33 

unanimidade com 4 votos a favor. Item 7 (sete) – PROJETO DE LEI.  O Presidente 34 

Pedro recebeu convite para participar da discussão de um projeto de lei que autoriza a 35 

regulamentação de parcelas do solo em formato de condomínios urbanos, levou consigo 36 

os Arquitetos Rodrigo Ávila, Jorge Romano e Nikson Dias. Os conselheiros 37 

comentaram a rica participação e contribuição dos arquitetos convidados para a reunião. 38 

O Presidente solicitou o envio da equipe de fiscalização do CAU/RR para a EMHUR 39 

para verificar a solicitação enviada por meio de ofício e demandar providências. Item 8 40 

(oito) – CAFÉ DA MANHÃ COM A SPU. O presidente informa que foi realizado um 41 

café da manhã de apresentação da nova sede do CAU/RR para a equipe da SPU. Item 9 42 

(nove) – REGIMENTO INTERNO. O regimento interno de 2018 sofreu pouquíssimas 43 

alterações no que diz respeito ao regimento vigente. As alterações foram: alterações dos 44 

nomes das comissões: CEP e COA para CEPEF e COFAP. Alteração na duração do 45 

mandado do vice-presidente, que agora acompanha o do Presidente: 3 anos. Inclusão do 46 

colegiado. O regimento interno foi aprovado em unanimidade pelos Conselheiros 47 

Roberto Brito, Ingrid Skarlety, Maria do Perpétuo Socorro e Eduardo Marques.. Item 10 48 

(nove) – REGISTRO PROFISSIONAL. A gerente técnica Ananda Teles informou o 49 

registro de dois profissionais no conselho: Fedros Nurani e Kelle Cristina Chaves. Extra 50 
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pauta – O Conselheiro Roberto Brito, relator do processo n° 001/2017, fez a leitura do 51 

relatório e voto fundamentado em Plenária. O plenário aprovou por unanimidade o 52 

Relatório e Voto fundamentado do Processo Ético-Disciplinar n° 001/2017, aplicando a 53 

penalidade de advertência reservada, conforme o Art. 78 da Resolução nº 143, de 23 de 54 

junho de 2017.  55 

ENCERRAMENTO: Após todos os informes anteriores, o Presidente encerra a Sessão 56 

Plenária, nada mais havendo a ser discutido. 57 

 

Boa Vista (RR), 16 de novembro de 2017. 
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